

#BADEN-WÜRTTEMBERG 24. März 2017

Aktionstag der Betriebsgruppe DB Energie Südwest/Süd

Am Freitagmorgen ab 6 Uhr hat die Betriebsgruppe (BG) DB Energie Südwest/Süd ihren Aktionstag im Lohwiesenweg in Karlsruhe durchgeführt.



Die Veranstaltung wurde vom BG-Mitglied Lothar Stößer bestens organisiert: Es wurden Weißwürste, warme Brezeln, süße Teilchen und Getränke ausgegeben. Unterstützt wurde die BG durch Andi Bach von der GUV/FAKULTA, Walter Greiner EVG Geschäftsstelle Karlsruhe und Gisela Rachele von der Stiftung Bahnsozialwerk.

Erfreulich kam bei unseren Mitgliedern die Wahlmöglichkeit von Urlaubstagen, Arbeitszeitabsenkung oder mehr Geld zum 01.01.2018 an. „Und das Ganze wurde auf dem Verhandlungswege erreicht, deshalb wurde ich

Mitglied in der EVG“, betonte ein neues Mitglied.

Erfreulich war auch, dass die vielfältigen Leistungen inkl. der GUV/FAKULTA auf eine so breite und positive Resonanz gestoßen sind. So macht Mitgliederbetreuung Spaß, auch wenn sie zu nachtschlafender Zeit erfolgt.



[Alle Bilder anzeigen »](#)